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第３回豊前市立学校再編成準備協議会 全体会 会議録(要点) 

日 時  令和６年３月２１日（木） １８：３０ ～ １９：１０ 

場 所 豊前市役所３階 大会議室 

出席者  委 員 ６２名（欠席２１名） 

事務局  ８名 

傍聴者  ０名 

 １.開会 

 【省略】 

 

２.教育長あいさつ 

 【省略】 

 

３.会長あいさつ 

 【省略】 

 

４.報告事項について 

(１) 総務部会 

 第２回全体協議会から今回までに部会の開催なし。総務部会長より、新設する４校の校

名が決定されたこと及び来年度以降の協議予定内容を説明。また、校歌の作詞作曲者の

推薦を依頼。 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

(２) 通学部会 

 通学部会長より、協議事項とその協議結果の報告及び来年度の協議予定内容を説明。 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

(３) 制服・PTA 部会 

 制服・PTA 部会長より、協議事項とその協議結果の報告及び来年度の協議予定内容を説

明。 

▶ 主な質疑、意見 

・中学校の制服は決まったということだが、小学校で制服を採用するかどうかはまだ決ま

っていないのか？小学校も制服にしたら良いのにという声をよく聞く。 

 ⇒現時点では、豊前中学校及び豊前蔵春学園の７～９年生が着用する標準服が決定した

段階である。小学校の標準服等については令和７年度以降に協議の予定である。 
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(４) 施設部会 

 施設部会長より、協議事項とその協議結果の報告及び来年度の協議予定内容を説明。 

▶ 主な質疑、意見 

・合岩小で行ったワークショップでの意見がどう取り入れられたか？ 

 ⇒ワークショップで出た意見を反映した箇所の一例を説明。 

○英語がペラペラになるカリキュラム 

 →英語教育が可能な多目的教室を整備する。 

   ○きれいな学校になってほしい（特にトイレ） 

 →新しい校舎棟に使いやすい多目的トイレやみんなのトイレを作る。 

○ウッドデッキや中庭、ランチができる外部空間の充実 

    →校舎の間の回遊できる中庭にて子ども達が遊べるようなウッドデッキを整備

するよう考えている。 

・当初は合岩小学校のランチルームを地域にも開放するという条件があったが、豊前蔵春

学園になってからはどうなるか？ 

 ⇒ランチルームはメディアセンターとして整備する。今までは図書室がせまかったが、

蔵書数を増やし、広々と学習できるようなスペースになる。それとは別に芸術系活動

室を新しく整備し、そこで地域の方との交流ができるよう整備する計画である。 

 

(５) 教育部会 

教育部会長より、協議事項とその協議結果の報告及び来年度の協議予定内容を説明。 

▶ 主な質疑、意見 

・なし。 

 

(６) その他 

委員の任期、変更について説明。 

▶ 主な質疑、意見 

・再編成前に各学校間での交流については何か考えているか？ 

 ⇒令和７年度に中学１年生、令和８年度に中学１～２年生を対象に、小学校についても、

開校に合わせて２年前から計画的に同じ学校に通うことになる子どもを対象に交流

会をもつよう考えている。子ども達が戸惑わないよう、特に小規模校の子どもが不安

を抱えることのないように計画していく。 

・コミュニティスクールは継続されるのか？ 

 ⇒コミュニティスクールは継続する。ただし、学校の範囲が変わってくるので、新しい

学校に見合う単位で実施していく。 

 

５.次回開催予定時期について 

 次回は５月頃に開催し、協議事項や令和６年度のスケジュールの確認を予定している。 

 

６.閉会 

 


